

POLSEK

Patroli Malam Polsek Takokak Sambangi SPBU untuk Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Jun 5, 2024 - 19:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melaksanakan patroli malam pada Rabu, 5 Juni 2024, dengan agenda sambang Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif Polsek Takokak untuk memastikan situasi tetap kondusif di wilayah hukum mereka. Patroli yang dipimpin oleh AKP H. Marta Wijaya tersebut mengunjungi beberapa SPBU di wilayah Takokak, berinteraksi dengan petugas

SPBU dan masyarakat yang sedang melakukan pengisian bahan bakar. Selain memberikan himbauan kamtibmas, personel Polsek Takokak juga melakukan pengecekan keamanan di sekitar area SPBU, termasuk memeriksa kamera pengawas dan kondisi penerangan. Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan pentingnya patroli di SPBU, mengingat tempat tersebut merupakan salah satu lokasi yang rawan terhadap tindak kejahatan. "Patroli malam sambang SPBU ini kami lakukan untuk memastikan keamanan di area yang sering menjadi target kejahatan. Kami ingin memastikan bahwa petugas SPBU dan masyarakat merasa aman saat beraktivitas," ujar AKP Marta Wijaya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, memberikan apresiasinya atas pelaksanaan patroli malam tersebut. "Saya mengapresiasi langkah Polsek Takokak dalam menjaga keamanan wilayahnya, terutama dengan menysasar tempat-tempat strategis seperti SPBU. Patroli ini tidak hanya mencegah tindak kejahatan, tetapi juga memberikan rasa aman bagi masyarakat yang menggunakan fasilitas tersebut. Kami berharap kegiatan ini dapat terus dilaksanakan secara rutin," kata AKBP Aszhari Kurniawan. Personel Polsek Takokak juga memberikan edukasi kepada petugas SPBU mengenai prosedur keamanan dan tindakan yang harus dilakukan jika terjadi hal-hal mencurigakan atau situasi darurat. Mereka dihimbau untuk segera melaporkan kejadian yang tidak biasa kepada pihak kepolisian. Kegiatan patroli malam ini mendapatkan respon positif dari petugas SPBU dan masyarakat. Mereka merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi di lokasi, yang diharapkan dapat mengurangi potensi tindak kejahatan. Dengan adanya patroli malam yang dilakukan secara berkala dan menysasar lokasi-lokasi strategis seperti SPBU, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Polsek Takokak akan semakin terjaga. Masyarakat pun dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan rasa aman dan nyaman.